
 

H23.12.10 総務課 

 
第９回研究会（H23.12.10～11）以降の動向 

 

12 月 10 日 第 9 回竹島問題研究会を開催。（～11 日） 

12 月 17 日 第 10 回竹島副教材リーフレット作成編集会議を開催。 

  (第 11 回)1/ 

12 月 18 日 第 2 回竹島問題を考える講座を開催。（テーマ：「高校における竹島学習の現状

（いま）～「地理Ａ」の実践事例から～」、講師：佐々木茂氏） 

21 日 第 6 回「高校における竹島学習」あり方検討会を開催。 

  (第 7回) 

1 月 15 日 島根県が県政世論調査結果を公表。竹島問題に関心度が初めて 70％を上回った

ことが判明。 

18 日 「竹島の日」記念特別展示の開催。（テーマ：「李承晩ラインと竹島」、～2/29） 

24 日 通常国会で玄葉外相が外交演説。竹島問題について「韓国側に受け入れられない

ものは受け入れられないと伝える」と言及。外交演説で竹島に触れたのは 3度目。 

  26 日 佐賀県議会総務常任委員会が竹島資料室を視察研修。 

27 日 第 2 回「竹島・北方領土問題を考える」作文コンクール表彰式を開催。 

  28 日 第 3 回竹島問題を考える講座を開催。（テーマ：「李承晩ライン問題再考-宣言

60 周年を迎えて-」、講師：藤井賢二氏） 

2 月 16 日 陸上自衛隊第 8普通科連隊（米子）が竹島資料室で視察研修。 

21 日 隠岐期成同盟会が官房長官に竹島問題の専門部署設置を要望。 

22 日 第 7 回「竹島の日」記念式典。国会議員は過去最多の 14 名が出席の意向。韓国

政府が公式の反応を示さなかったのは平成 19 年に次いで 2度目。 

24 日 松江市秋鹿地区下岡自治会が竹島資料室で視察研修。 

  23 日 自民党国会議員による隠岐島の視察調査。（～25日） 

3 月 8 日 陸上自衛隊第 13 旅団司令部が竹島資料室で視察研修。 

27 日 第 10 回竹島問題研究会の開催。最終報告書を取りまとめ、知事に提出。 

 

■ 今後の主な予定 

4 月 11 日 領土議連・県民会議の共催により「竹島問題の早期解決を求める東京集会」を

県政記念会で開催する予定。 


